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20ª SESSÃO 
15.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 20/2022 – Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois 
(16/05/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Sessão e  decima Quinta Sessão Ordinária, com a 
presença de novel vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 22-14), realizado pelo vereador Fabio Pinheiro da 
Silva. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 19/2022 – foi colocada 
em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n. 1.120/2022.  Autoria do Poder Executivo. 
Encaminhando axo projeto de lei n. 1.161/2022; Oficio n. 1.123/2022.  Autoria do Poder Executivo. 
Encaminhando axo projeto de lei n. 1.162/2022; Oficio n. 1.124/2022.  Autoria do Poder Executivo. 

Encaminhando axo projeto de lei n. 1.163/2022; Oficio n. 1.125/2022.  Autoria do Poder Executivo. 
Encaminhando axo projeto de lei n. 1.164/2022; PROJETO DE LEI n. 1.161/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Cria o Fundo Municipal de Saamento Básico e Ambiental, FMSBA do Município de 
Lidianópolis – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Educação, Saúde e 
Assistência Social, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI n. 1.162/2022.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 
providencias. – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Educação, Saúde e 
Assistência Social, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.163/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias. – foi 
encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Educação, Saúde e Assistência Social, 
Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.164/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias. – foi encaminhado para 
as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; Projeto 
de Lei n.º 005/2022. Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SÚMULA: Dispõe sobre a criação e 
instituição do Programa Municipal “NOSSAS NASCENTES” de preservação às nascentes d`água, seu 
cadastramento e monitoramento no Município de Lidianópolis, Estado do Paraná, e autoriza a 
Prefeitura do Município a fazer parcerias e investimentos em propriedades rurais, e dá outras 

providências; INDICAÇÃO N.27/2022 – Autoria do Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Solicita 
ao Poder Executivo que seja autorizado espaço para Colocação de Barracas ao Comercio Local no 
Show de Comemoração do Aniversario de Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO N.028/2022. Autoria do 
Vereador: Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que juntamente com a secretaria 
competentes faça a reativação do Conselho Municipal de Segurança Pública sta municipalidade. No 
EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite 

Dr.Matheus Doutor Leslie, pedi a palavra Presidente para estar falando sobre o projeto  que eu 
coloquei,  as minas são muito importante, fiz uma visita na casa do da propriedade dos Hipólito, atrás 

lá no Reginaldo Alves e ele estava mostrando para mim que ele tinha um tanque de peixe de virando 
lá, que ele, o peixe ele vendeu e Parece que deu mais de 400 kg,  fez um dinheirinho lá na 
propriedade dele, e por causa dessas Nascentes, algumas Nascentes foram tampadas, para o 
agricultor produzir acabou secando a água lá na propriedade dele, onde ele só tem uma mina que é 
para toda aquelas casas lá, então, se a gente, tendo esse projeto dentro do nosso município a gente 

vai ajudar a cuidar das Nascentes, tem a água potável lá para beber, uma água limpa para beber e 
até para produzir as suas frutas seu tomate e até a criação de peixe, esse projeto aí traga o município 
para que o município tem a legalidade dessas recuperação de mina e o Zezinho já faz essa 
recuperação de mina,  e hoje a gente, tá trazendo a legalidade para que o município fazer essa 
recuperação referente ao projeto da adapar lá, Prefeito tá colocando, muito importante é além da 
gente tem que cobrar adapar, em trazer investimento para o nosso município Prefeito tá trazendo 
esse projeto que a arrecadação da adpar seja devolvido 1% para o nosso município, não é isso que a 

gente precisa gerar receita e ter receita para desenvolver o nosso município Obrigado Presidente, 
Obrigado a todos; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Vereador Boa noite aqui também o nosso amigo Pelé, 

Welkin lá, fora nosso advogado, Dr Matheus, Doutor César, também está de parabéns sobre indicação, 
O Danilo, é sobre a água, vamos também para preocupar, as árvores também, já reparar suas árvores 
e Danilo, é tipo assim, eu até pensei no viveiro ali, pegar um Gancho e fazer umas mudas de árvore 
para oferecer para esse, povo para proteção das minas, também vê, se tem legalidade e talvez tem 

que comprar essas mudas  para poder, já oferecer para eles que a água ela vai bem, ela tem que ter 
vida, e a vida é árvore para proteção das minas, esse é muito bacana e e também tá de parabéns 
sobre sua indicação Danil; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite vereadores e vereadoras, Dr. Mateus, Dr 
Leslie, Odair representando a comunidade, da comunidade faça uso da palavra se momento, para 
falar sobre a indicação feita por mim casa a 28 que trata da reativação do Conselho Municipal de 
segurança, nós já tem uma lei no município da criação do conselho, mas nós precisamos de um 
conselho ativo, então nós precisamos reorganizar esse conselho e colocar ele para funcionar, haja 
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Vista que nós temos outros conselhos dentro do nosso município, podemos citar aqui o conselho 
saúde é o Conselho Municipal de Saúde ,conselho de educação,  foi solicitado também  esse é a 
reativação deles Conselho Municipal de segurança, esse conselho quem que pode estar compondo ele 
é pessoas influentes lideranças da nossa comunidade, e representantes representante até mesmo aqui 
do Legislativo representantes das tem social representado do CRAS do CRAS um representante de Vila 

um, representante de vila 2, um representante de Portugal para estar em se reunir e discutindo 
questões de segurança dentro do nosso município, e esse conselho abre portas futuras para futuras 
discussões  como uma delas a guarda municipal a sua viabilidade da sua instalação se não der certo a 
guarda municipal qual o outro encaminhamento, então é muito importante esses conselhos estarem 
constituído dentro do nosso município e ativos seria isso; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite a todos, 
nossos advogados, Matheus, Leslie, Boa noite Beiramar, Boa noite nosso amigo Pelé outro parceiro 
esta ali fora também, esse projeto do Danilo das minas, eu fui lá Danilo, porque tá escrito no projeto 

parceria com o IAP , fui lá conversar com sobre as mudas porque quando vai fazer um trabalho com a 
minas tem que ter um quantidade de metros de plantar de árvore poder produzir mais água, eu fui lá 
conversar com o chefe que eu já vi que, é o que é, o Carlão, e perguntei para ele, falou assim, que 
doar e levar ela e levar um documento, ele ajeita as mudas para ficar fazendo esse tipo de serviço,  
eu fui até atrás, eu peguei o projeto, eu fui, peguei dar uma olhada, também é uma coisa boa isso aí, 
vai melhorar a água para nós que está faltando,  tem muitos aí que tá tampando as minas para poder 

plantar, Então esse aí vai ser uma projeto muito bom para o nosso município, para nós ter uma água 
pura, limpa,  para o nosso poder consumir e sobre a indicação do Claudeir aí também a gente, igual tá 
falando aí nosso professor,  diretor lá de Porto Ubá, esse projeto aí indicação que ele fez, é uma 
indicação muito boa por causa de segurança para o nosso população igual lá no Porto Uba também 
precisa muito, para ter uma segurança lá, todo mundo cobra eu pensei até fazer uma indicação dessa 
aí mas como você já fez, é uma coisa boa, estamos junto porque nós estamos aqui na câmara, para 
um que ele passar por cima do outro, nós estamos aqui para atender a população,  tudo que nós faz, 

cada Vereador fazer aqui, nós estamos pensando, mas a nossa população, na nossa família,  o nosso 

município é isso aí o Danilo, Claudeir, os outros vereadores tá tudo de parabéns, porque uma união 
igual Nossa aqui, é difícil de ouvir isso,  então por isso que Deus está abençoando cada um de nós,  
ela tá trabalhando para o nosso município, Deus abençoe essa aí presente Nossa palavra. . NA 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: Projeto de Lei n.º 
005/2022. Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SÚMULA: Dispõe sobre a criação e instituição do 
Programa Municipal “NOSSAS NASCENTES” de preservação às nascentes d`água, seu cadastramento 

e monitoramento no Município de Lidianópolis, Estado do Paraná, e autoriza a Prefeitura do Município 
a fazer parcerias e investimentos em propriedades rurais, e dá outras providências. DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Boa noite Presidente, pedi a palavra novamente para falar sobre o projeto 05,  esse projeto 
é para recuperação das Nascentes, temos, eu sei que temos poucos funcionários para está 
trabalhando essa situação, pelo seu poder, mas podemos fazer parcerias com pessoal da Patrulha 
ambiental, essa situação de recuperação de Minas onde o próprio Vereador André já faz esse trabalho, 

temos o Dezinho, temos outros demais pessoal que trabalha na Patrulha ambiental, então assim a 
gente, legaliza é Fabinho e depois o Executivo, faz uma licitação, ou faz um contrato com a Patrulha 

ambiental para que eles possam estar também ajudando, Porque são poucos funcionários para a 
gente estar deslocando do município e tá levando essas propriedades para recuperação,  é um passo 
de cada vez, o projeto é duas aprovação, depois do executivo faz essa parceria referente a matéria ao 
IAP, vai partir do executivo fazer essa parceria com eles para que traga essas mudas de árvore para 
estar recuperando essas minas e tá trazendo Água Limpa população, obrigada a todos pelo apoio sei 

que isso não é só para Lidianópolis, tem que ser pensado nível Brasil e nível mundo  porque a gente 
tem que cuidar da onde a gente mora de onde vem a água da mina, que a água é a coisa mais 
importante que a gente tem, água é a vida, depois da água  sem a vida, sem água a gente não tem 
vida, então Obrigado a todos; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Presidente também pedi a palavra que 
também o projeto do produto, também é muito importante, sobre a segurança é esse e do Conselho 
eu é um gancho, muito caprichado, assim de dar um reforço, de fazer que daí tendo conselho aí, já 
abri a escala é melhor, o que pode fazer, só segurança, às vezes não dá jeito, mas a gente tem outro 

caminho também, você está de parabéns pela indicação aí só para segurança, e questão das minas eu 
vejo assim, se igual o André falou, lá sobre o negocio das mudas, aqui não sei que tipo que tem que 

enviar a documentação, entrar em detalhe para ver o que dá para fazer, eu acho que m precisa usar o 
nosso pessoal que da prefeitura para ir lá, para a praça, muda como nós tem aqui o nosso povo que 
competência para trabalhar, aqui o nosso secretário de tudo, Lucas serve, o Carlos o menino lá do ico 
eu acredito que seis dali, e muito fácil levar a muda, e pedir para plantar aqui eu acredito que vai 

contar com muita alegria que é vida para ele mesmo,  com certeza vida da água ali, dele mesmo eu 
acho que é poucas muda que planta ali, eu quando eu morei ali na ilha, ali eu com 2 anos e 1 mês, 
consegui plantar mais de 800 pé de árvore, fruta ali ,e fora o primeiro que eu mandei, perguntando 
ele quer dizer tem uma mina, mas por não importa o tamanho dessa câmara de vereador, Puxa vida, 
você acha que o produtor não tem condições de plantar uma árvore ali, tranquilo é só quem tem é 
uma maneira de incentivar e aqui na o povo que que acompanha, incentiva e respeita,limpar mina, 
uma coisa e outra ali, nós não tem mais comprido Zezinho, André, que ele faz o acompanhamento, ele 
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que é muito bacana e a diária dele é muito pouco, também para pagar, tranquilo eu acho que eu acho 
que dá tranquilo, Danilo é só a maneira de incentivar igual a você tá incentivando, isso é muito bonito, 
é isso aí presidente. Na sequencia o Projeto de Lei n. 005/2022 -  Foi colocado em primeira discussão 
e votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os 
vereadores:  CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite novamente a todos os presentes, faço uso da palavra 

nesse momento para parabenizar o vereador Danilo pelo projeto de lei 005 que traz na sua súmula  o 
cadastramento, a recuperação e o monitoramento de nascentes, Minas, como foi dito, água não é uma 
preocupação só de Lidianópolis, é uma preocupação Mundial, é um bem maior, e vida, aí eu fiquei 
assim muito atento a questão  desse projeto, aí dele está trazendo à tona essa discussão dentro do 
município que é muito importante,  eu vejo também essa questão do monitoramento a recuperação de 
minas, já fiz diversas, junto com a casa familiar Rural, parceria foi sou professor da casa famíliar 
desde 2012, então fizemos uma longa parceria aí com as instituições de ensino, também na 

recuperação de Minas, pois pegamos aí alunos do ensino médio,  que já tem assim uma facilidade 
para está trabalhando essa reconstrução das minas, na proteção dessas nascentes, mas muitas vezes 
esse projeto, é esse trabalho ele não tinha o acompanhamento, depois  então é muito importante lá 
recuperar, mas acompanhar aquela Nascente, porque se não ela acaba ficando abandonada, depois 
esse cadastramento também é muito importante saber onde está as nossas nascentes no município,  
para nós sabemos que tem muitas denúncias, muitas conversas por aí que muitas pessoas vêm 

entupindo Nascente para Tá plantando, então estando cadastrada tendo esse acompanhamento é vai 
está, bem cuidar das nossas nascentes, estão projeto muito bom eu gostaria tá falando também nesse 
momento aí sobre a campanha do agasalho da qual Eu solicitei  fosse feita uma parceria, que fosse 
colocado em prática dentro do nosso município, acredito que está em andamento, mas já peço licença 
aí também para o nosso Presidente se caso não acontecer via outras outros recursos do nosso 
município que nós possamos colocar aqui dentro da câmara, Fazer a nossa campanha do agasalho 
tenho certeza que todos os vereadores e vereadoras, nossos advogados e vamos envolver a 

comunidade também, vai estar participando dessa ação, eu acredito que é uma ação positiva do nosso 

legislativo, gostaria também tá falando dia 18/05/22 agora é o dia de combate à exploração sexual de 
crianças e adolescentes, parabenizar todo toda a rede de educação e afiliadas do nosso município 
Cras, creas, psicólogas, escolas municipais e estaduais eu tô acompanhando no grupo da rede 
proteção, brilhante trabalho que estão preparando para próxima quarta-feira, então excelente tem 
que estar debatendo Esse assunto também, um assunto muito importante dentro do nosso município, 
cuidar das nossas crianças e aquele projeto do Proerd que foi assinado aquele convênio com o Proerd  

vai auxiliar também essa questão aí do combate as violências, crianças, e adolescentes gostaria 
também tá falando, ou ele teve que sair mas ele, veio fez uma solicitação verbal para gente aí antes 
da sessão reivindicando o transporte escolar para Iporã no período diurno,  nós já temos no período 
noturno, e ele solicitou para o período de urna eu perguntei para ele quantos estudantes teria, ele 
ficou de fazer um levantamento e nos trazer então falei que a casa que está disposição aí, a gente vai 
estar sentando aí com executivo para ver a possibilidade, seriam essas minhas palavras, Boa noite, 

excelente semana a todos; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite a todos, conforme já mencionado 
eu pedi a palavra a presidente para estar falando sobre a homenagem ao Deputado Sérgio Souza, ele 

me ligou na sexta-feira, agendou para sexta-feira agora, dia 20 Mineiro, às 19 horas, perto das 19 
horas, 9:30 aí eu quero ver com essa casa de lei, porque tem que ter um abertura de uma sessão 
solene para entrega de certificado,  Então vê com os companheiros aí, se a gente vai na fazenda, aqui 
na câmara de vereador ou a gente vai estar fazendo ali no salão de eventos, e ver também a 
possibilidade de um coquetel pela câmara de vereador, Presidente fui em Lunardelli, na sessão solene 

da entrega de cidadão honorário ao Deputado Artagão, Júnior, e a Câmara de vereador arcou com a 
despesa dessa situação,  desse evento, nada de bebida alcoólica na mesa, mas ali alguma coisinha ali, 
para o pessoal que assistir, tá presente, depois vamos ser adultos do Garcia e adolescente temos que 
tratar seus deputados muito carinho,  porque eles que traz o recurso para nossa cidade, referente a 
visita do deputado Artagão Júnior,  ele teve aqui em nosso município semana passada para deixar 
bem claro aos vereadores, convide,i coloquei todo no grupo lá Convidei o nosso prefeito Adauto 
Mandu para está participando, porque a gente tem que estar junto com os deputados, independente 

qual deputado a gente vai apoiar, mas a gente tem que respeitar  Fabinho, o deputado porque o 
deputado que trazer curso não liguei para o Adauto, mandei mensagem para ele, ficar alto, quero que 

você participa cara não deu para ele i,r mas foi convidado,  então a gente tem que quebrar esse gelo 
de sol quando o prefeito está aqui só o deputado dele a, gente tem que tem que estar presente, então 
a gente tem que dar independente de quem seja o deputado  a gente tem que estar sempre 
representando, Não é porque eu tô com Artagão que no dia que o Alexandre Cury vir aqui eu não vou 

estar presente, Fabinho Não é porque eu tô com Artagão que na hora que vi o deputado do Paulinho 
eu não vou estar presente, até falei com Paulinho porque eu acho que é um respeito que a gente tem 
que ter com todos os deputados  porque assim o Paulinho vai lá e consegue 200 mil para o município, 
traz dois milhões, o quarto grau traz um milhão tá investindo nosso município, Então a gente tem que 
parar às vezes de pensar na política e respeitar essas pessoas que está sempre ajudando nosso 
município, então foi locado no grupo foi colocado para o prefeito  para estar participando, Infelizmente 
não fui mas a gente tem que mudar esse pensamento, que só focar no Deputado que a gente vai 
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apoiar, pedir a palavra também para falar sobre o esporte, essa semana foi bem agitada, é presente 
tivemos jogo do veterano no sábado, tivemos o Truco na sexta, tivemos jogo do aí ontem então 
agradecer aos vereadores que participaram do da trucada dos vereadores, que participou,  Foi muito 
bom, deu 60 participante, uma foi um jogo que vem outras pessoas de outros municípios, isso aí a 
gente tem que estar fazendo sempre, para a gente estar ajudando a nossa população, porque assim 

às vezes um cara gosta de futebol, Às vezes o outro gosta de sinuca, e às vezes o outro gosta de um 
vôlei, então a gente tem que estar sempre tentando junto com a Secretaria de Esporte, está 
desenvolvendo esse aí,  o pessoal ali do Idoso, Já falei com Alex, Rosa, para gente tá marcando em 
uma sexta-feira que é quando o Claudeir tem um tempo para a gente pegar os novos Vereador e fazer 
em um evento ali naquela cabaninha em frente meu escritório ali com os idosos, ali e fazer ali um 
torneio e levar um troféu e dali para gente com eles, não isso faz a diferença na vida deles  às vezes 
para nós é uma coisa simples, mas na vida da pessoa, ela se sente valorizada  então assim eu lembro 

que antes tinha a torneio de sinuca. tinha várias outra situação. você já tem experiência na parte da 
sinuca e pode estar lá também bolando alguma coisa aí para a gente está fazendo essa situação, não 
é o esporte, que a gente traz  e é muito gostoso, essas minhas palavras Presidente, obrigado, uma 
boa noite a todos, que Deus abençoe  que temos uma semana de muita paz e muita alegria; IZABEL 
MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite o presidente, Boa noite advogado,  eu esqueci o nome dele 
para os vereadores, internautas, então eu apoio essa indicação 05 sobre a as nascentes, nossas 

nascentes, e o Dezinho já ligou para mim umas par de vezes Para não saber, eu apoio ele não vai dar 
para estudar as nascentes, hoje mesmo já mandou mensagem, até mandei a foto aqui da indicação 
para ele, estava conversando sexta-feira eu e a Rosa e o professor Claudeir, mandei a foto dele 
confirmando que nós está trabalhando em cima de minas, essa indicação do Danilo foi muito boa, e 
sobre a indicação do Claudeir, Lei sobre a segurança muito bem, escolher quem sabe, através desse 
projeto, aí acaba apanhando, segurança nas escolas, para os nossos alunos que está precisando, 
muito principalmente Porto Ubá, os alunos falam que vai brincar lá no campinho, lá no parquinho e de 

repente corre para o bar, compra chiclete, as crianças do porto sim, moram la, são acostumado andar 

lá, mas mãe aqui da vila rural, dos outros, lugares se preocupa muito com isso, sempre tem mãe 
reclamando  sobre fugidinha dos alunos, também quer apoiar uma indicação que foi no dia 2 de Maio 
do vereador Fábio Pinheiro, sobre o quebra-mola  que no conjunto Habitação então várias pessoas já 
veio falar sobre quebra-mola, que é, daí eu conversei com Adauto Essa semana ele disse que dentro 
de 15 dias já vai sair, falta de tempo que não foi feitom esse quebra mola, e também a outra 
indicação que do vereador trazer juntamente secretaria que é organiza, campanha do agasalho, Ele já 

falou sobre isso aí o frio está chegando, gente hoje vai fazer frio quem quiser rapidinho, coberta 
blusa, meia, a gente agradece Tá, bom acho que já vão arrumar as caixas, já vai apanhar eles 
pontinha onde vai a caixa escrito agasalho, pode ir colocando, vai ser bem vinda, é isso aí Presidente, 
essas são minhas palavras, um boa noite a todos e Deus que abençoe todo mundo; ROSELY 
APARECIDA PAIXÃO, Presidente os demais companheiros de vereadores, nossos advogados é o que se 
encontra ali na porta eu também quero assim de coração parabenizar projeto seu Danilo, dessas 

nascentes aí, que é muito importante, qual sexta-feira, tá, verereador Claudeir a Isabel,  vendo esse 
projeto, e vocês cada um já fez a sua palavra, e eu penso assim, também que nós ser humanos temos 

que valorizar mais essas minas, essas águas dessas nascentes, porque aquilo que o professor Cláudeir 
disse, a gente vê muito assim muita reclamação que estão acabando com essas nascentes, às vezes 
para render ali um saco de soja, ou um saco de trigo, Será que às vezes vale a pena, a água é vida 
então assim eu acho que a gente às vezes o ser humano ele tem que agir mais com o coração mas 
parabéns, também essa indicação aí que foi dita,  da campanha do agasalho Com certeza a gente vai 

abraçar essa campanha, porque o frio ele dói, ele é muito dolorido por mais que a gente se agasalha 
dentro de casa debaixo de um teto Às vezes a gente ainda sente frio ,Agora imagina aquele irmão, 
aquela criança que tá lá, não tem um teto sem Às vezes uma meia para confortar que esse seu pé, 
então com certeza a gente vai tá assim abraçando essa causa, assim também quero gratidão hoje se 
comemora o Dia do GARI E são essas pessoas que cuidam da nossa cidade, e todos os dias fazem frio 
fazem chuva fazer sol e eles estão nas portas das nossas casas, retirando esses entulho, esses lixos 
então, que Deus abençoe não vou citar nome de cada um porque posso esquecer de alguém mas só 

Deus para pagar o que vocês faz pelo nosso município pela nossa população e pelo nosso povo fica 
aqui a minha gratidão a gratidão de todos nós vereadores que Deus abençoe e ilumine e proteja cada 

um de vocês e que tenhamos aí uma semana abençoada iluminada cheia de paz e saúde, seria essa 
minhas palavras Presidente Muito obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, a  vocês são diferente  não 
tá sendo transmitida pelo Facebook parece que a gente fica um pouquinho mais leve, mas a gente 
tem que estar aí sempre atento com as matérias, nosso trabalho aqui na câmara, mais uma vez eu 

agradeço a vocês pelo trabalho que vem fazendo por nosso município eu na condição de Presidente 
essa casa de lei, Trabalhado junto com vocês e eu e o contato com executivos e a gente tá aí hoje 
com essa harmonia que temos hoje e isso a gente fica feliz pelos acontecimentos que os projetos de 
vocês, pelas indicação, até então hoje é um dia que a gente começa a analisar aqui, um dia não sei se 
vocês perceberam  Danilo, coloca um projeto em relação a água, eu não sei se esse projeto, ele vem 
da cena par ou ele é criado pelo prefeito também se falando em Água,  e que é tudo questão 
ambiental, é para eles também o vereador Claudeir  que tá sempre falando da segurança e isso lá 
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atrás a gente tem colocado também as indicação Nossa, desde o do mandato anterior a preocupação 
muito grande em relação à segurança, e aquilo que a gente fala,  a gente tem que tá começando e 
esse começo isso é esses conselhos que tem que ser feito  essas Nascente, é lógico, não é só ir lá e 
arrumar as minas  é um trabalho muito grande ,muito específico a gente sabe que a recuperação de 
água, ela não está na nascente, Ela tá no começo da microbacia  al,i se não tiver uma preservação 

ambiental, as microbacias, a maioria usar os agrotóxicos  enfim tem muitas maneiras de estar 
preservando suas nascentes. Eu queria mais uma vez está falando eu tenho um projeto, ainda vou 
colocar nessa casa de lei, é questão ambiental o meu projeto envolve essa questão ambiental que é o 
turismo Rural, eu tenho falado desde o início já até Conversei bastante com o prefeito e eu tô criando 
também esse projeto de turismo Rural estou Rural ele envolve é tudo essa parte André, que foi falado, 
que hoje  A questão das visitas das minas, das Nascentes, das bacias,  dos relevos do nosso 
município, dos pontos turísticos e eu tenho vontade que um dia aconteça aí, até lá atrás eu coloquei 

um projeto lá do Mirante lá no Porto Ubá, esse Mirante ali eu vejo quase todo mundo que passa 
naquele lugar, Tira uma foto naquele lugar, que eu fui lá e mostrei para engenheiro da prefeitura aí eu 
tenho um sonho que que tá acontecendo aí e esse Mirante ele vai estar também junto com a questão 
ambiental sabe eu falo isso porque meu pai Fabinho, todos os lugar que ele passa,  que a gente tem 
uma propriedade, ele tá sempre plantando e não é só uma árvore é uma fruta , uma coisa, ou outra, 
isso é importante se todo ser humano fizesse isso hoje a questão das nossas águas seria diferente 

mesmo, dá um Parabéns ao Danilo pelo projeto Parabéns a todos vereadores, Parabéns pela indicação 
também falando da indicação da questão do feriado , nossa festa do nosso município, do show, na 
quarta-feira a gente vai conversando, até respeito ,que eu faço parte do aí da associação Prefeito que 
tinha colocado para nós essa reunião que ele estava em dúvida, onde ia ser feito a festa, assim a ser 
feito no centro da cidade ou aqui em cima no eventos e como a questão de palco de projeto  Não aqui 
não houve condições lá, mas ele até está falando, já para oferecendo uma barraca para a associação 
esportiva e também atrás trabalhando junto com o comércio aí eu acho que ele disse que hoje eles 

fizeram também já uma reunião e o prefeito me disse também que não vai ter barraca de fora, é 

somente a barraca do Comércio, e as cidades sabe isso ele quer fomentar o comércio local Nossa, que 
mesmo  para desenvolver o nosso Comércio e ele também diz, reunião lá que ele pretende fazer isso 
também no final do ano para a gente já tá se preparando, fazer um evento bem legal mesmo, para 
envolver todo o comércio, palavra fomentar o comércio de Lidianópolis, Então essa indicação tua 
também tá conecquitado ao executivo, em relação ao agasalho  já já fica amanhã ou depois tá 
preparando alguma coisa, um Balaio, uma caixa Então é Danilo então mais uma vez  em relação ao 

Deputado eu gostaria que cada um que estivesse participando com o deputado  independente qual ele 
for, Qual o partido que passasse nessa casa de lei é interessante é isso o deputado chega aqui e passa 
aqui  Mineiro, sempre foi feito assim, independente até no começo a Simone receber um deputado 
aqui, me ligou, falei Simone, Governador Cláudio falou para as professoras, tiver aqui, agora  essa 
casa é pública, essa casa aqui é pública então todos deputados que venha, Passe aqui, nós vamos 
receber o deputado  A partir do momento que ele está numa residência já se tornam mais particular, 

aqui  não aqui é público, aqui é público, então Deputado, nós podemos receber aqui e depois a gente 
outro outro evento além desse daqui, que é um evento político evento público aí cada um  se 

manifesta do jeito que quer ou fazendo que o nosso amigo Padre Oscar falavam, biscate, um coquetel 
aí já é diferente,  agora público é o deputado passa aqui  a gente recebe qualquer Deputado qualquer 
partido casa de lei, aí todos são convidados são convocados a participar tá, é esse meu pensamento 
em relação a cada Deputado aí, mas é isso que a gente tá falando, vocês falaram o esporte aí  a gente 
ficou meio e perdidos final de semana aí trabalhamos aí no final Rosa, mas não deu para ele, dia 9 

sair primeira derrota em 4 anos na desistência, mas é isso aí então eu agradeço mais uma vez a 
presença de vocês todos vocês agradeço a presença do nosso advogado, do Beramar, que está aí 
presente enfim a todos que estão participando da sessão, então declaro encerrado a 15ª sessão 
ordinária do dia 16 de Maio do ano de 2022 , Todos tenha uma boa noite uma boa semana fica com 
Deus e até uma próxima se ele nos permitir. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, 
cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo 
e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os 

demais vereadores.  
 

 
 

ODAIR JOSE BOVO                    CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                  1º Secretario 
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